

# Umzug in neue Halle noch im Juni

**Ihre neue Lagerhalle im Gewerbegebiet Zella-Mehlis/Ost will die Firma „Cosmocolor Import“ noch in diesem Monat in Betrieb nehmen.**

**ZELLA-MEHLIS** – Mitte Mai wurde Richtfest gefeiert für einen modernen Neubau, der 2100 Quadratmeter Nutzfläche bietet und künftig das komplette Sortiment des Zella-Mehliser Unternehmens von Geschenkartikeln über Wohnraumaccessoires bis hin zum Kunsthandwerk aufnehmen soll. Mit der Einweihung der Lagerhalle geht auch ein Umzug innerhalb des Gewerbegebietes einher. Gegenwärtig nutzt die Firma noch Räumlichkeiten im Gewerbepark der Böhm AG.

Das Grundstück hatte „Cosmocolor“ im vergangenen Jahr von der Stadt erworben. Vor etwa vier Monaten wurde der erste symbolische Spatenstich für die Lagerhalle gesetzt, an deren Errichtung ausschließlich Firmen aus der Region beteiligt sind. Für den zügigen Baufortschritt sprach ihnen Firmenchef Andreas Ott zum Richtfest seinen ganz besonderen Dank aus. Immerhin konnte früher als eigentlich geplant der Richtbaum geschmückt werden.

## Containerschleuse

Herzstück der Halle ist eine große Containerschleuse, in der Importe aus aller Welt ankommen. „Unsere Schwerpunktpartner

sind derzeit China, Brasilien, Indien und Südafrika“, erklärt der Firmenchef. Für die internationalen Geschäftsbeziehungen wurde deshalb schon vor Jahren ein Büro in Hongkong eröffnet.

## 34 Mitarbeiter

Nach der Fertigstellung des Neubaus sollen Andreas Ott zufolge dort etwa sechs bis acht Mitar-

beiter tätig sein. In der Halle werden künftig die Produkte aus dem Hause „Cosmocolor Import“ ganz nach Kundenwünschen zusammengefügt und sind dann beispielsweise über verschiedene Versandhäuser, in Baumärkten oder über Tele-Shopping erhältlich. Der Versand erfolgt dann direkt von Zella-Mehlis zu den Kunden.

Vor 15 Jahren hat Andreas Ott in Zella-Mehlis begonnen, das Unternehmen „Cosmocolor Import“ aufzubauen. Heute sind an mehreren Standorten insgesamt 34 Mitarbeiter beschäftigt. Neben dem Stammsitz in Zella-Mehlis betreibt die Firma drei Geschäfte in Oberhof, Suhl und Meiningen.

BEATE KIESEWALTER-HENKEL



Mitte Mai wurde für die neue Lagerhalle Richtfest gefeiert. FOTO: frankphoto.de